



EL LECTOR ESCRIBE

Mal anunciado

Como se previó desde que se hizo público el plan C de Andrés Manuel López Obrador, que propone que los jueces, magistrados y ministros del Poder judicial sean elegidos por voto popular, abogados de narcos podrán acceder a esos puestos.

Sospechosamente pasaron los filtros de Morena.

Servio Tulio Guillén Burguete
Benito Juárez, Ciudad de México

Respuesta efectiva

En México, la violencia de género sigue siendo alarmante, con un promedio de 10 feminicidios diarios. A pesar de los avances legales, la impunidad y la falta de apoyo efectivo para las víctimas persisten.

Las leyes y protocolos existentes no siempre se aplican de manera efectiva, mientras que los refugios y centros de atención enfrentan limitaciones. Además, las mujeres siguen enfrentando revictimización al denunciar. Organizaciones civiles y movimientos feministas han sido clave para visibilizar la problemática y exigir justicia.

Para avanzar, es necesario un enfoque integral que incluya educación con perspectiva de género, fortalecimiento institucional y mayor protección para las víctimas. Erradicar la violencia de género es una responsabilidad colectiva. Solo con acciones concretas y un compromiso real será posible construir un país seguro para todas.

René Herrera Cuevas
Coyoacán, Ciudad de México